

Gratitude dans les provinces cubaines envers les médecins d'autres territoires

Image not found or type unknown

o

Auteur Roberto Morejón

Des adieux chaleureux ont été exprimés ces jours-ci dans plusieurs provinces cubaines où les cas de Covid-19 sont en baisse après avoir connu de grands rebonds, les habitants des villages montrent leur

gratitude et disent au revoir aux brigades de médecins envoyées en renfort qui les ont soignés.

En effet, des brigades de professionnels cubains de la santé, beaucoup d'entre eux faisant partie du Contingent 'Henry Reeve', ont acquiescé à l'appel à travailler dans des territoires de la nation où la situation de la capacité hospitalière a été mise à rude épreuve.

C'étaient des moments où, en plus de l'augmentation des cas positifs, une rupture dans la distribution d'oxygène médical s'est produite suite à une panne dans le centre de production, et l'application de solutions urgentes a été indispensable pour faire face au déficit de cette ressource vitale.

Avant, pendant et après cette période, des médecins cubains de plusieurs provinces du pays se sont rendus à celles qui enregistraient le chiffre le plus élevé de contagions.

En outre, des centaines de médecins de la brigade Henry Reeve, qui se travaillaient comme coopérants au Venezuela et au Panama sont aussi rentrés rapidement à l'archipel pour aider leurs collègues dans la lutte contre la pandémie.

Il s'agit d'une stratégie minutieusement organisée qui a obligé les professionnels de la santé, à rester là où ils prêtaient leurs services, sans pouvoir rentrer chez eux pour voir leurs familles en raison de la gravité de la situation.

À l'heure actuelle, grâce à la vaccination avec des immunogènes cubains et aux protocoles de traitements créés par des scientifiques et le personnel de la santé, et grâce aussi aux mesures hygiéniques et sanitaires adoptées, les cas de Covid-19 diminuent à Cuba et il est approprié de rendre hommage aux médecins et aux infirmiers qui ont participé à cette mission.

Ceux-ci, aux côtés de médecins désintéressés de chaque territoire, se battaient pour la vie en première ligne où ils ont assumé leurs fonctions avec compétence et stoïcisme.

Les membres du Contingent de Médecins Spécialisés en Situations de Désastres et de Graves Épidémies 'Henry Reeve', un collectif qui a par ailleurs reçu le 'Prix de la Paix des Peuples' décerné par plus d'une centaine d'organisations des États-Unis, méritent une reconnaissance spéciale.

Il ne faut surtout pas oublier que ce Contingent prête ses services médicaux aux populations qui sont victimes de désastres naturels et d'épidémies dans d'autres pays et qu'il contribue à leur rétablissement.

Avec une vaste expérience acquise tout au long de ces années dans la lutte contre l'Ébola, ou les effets dévastateurs de tremblements de terre, des ouragans, et d'autres catastrophes, cette fois-ci ces spécialistes ont mis leurs connaissances et leurs compétences au service de leurs compatriotes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/273675-gratitude-dans-les-provinces-cubaines-envers-les-medecins-dautres-territoires>



Radio Habana Cuba